

Erholung und Reform – Mit Keynes aus der Beschäftigungskrise

Bernhard Schütz

In diesem Beitrag wird argumentiert, dass eine Senkung der Lohnstückkosten die Beschäftigungskrise nicht lösen kann. Stattdessen wird eine alternative, auf keynesianischen Prinzipien beruhende Wirtschaftspolitik vorgeschlagen. Diese beinhaltet eine Steigerung der öffentlichen Investitionen sowie die Reform der Finanzmärkte, des internationalen Handels und Zahlungsverkehrs, der Steuerbasis und der Regelarbeitszeit.

Recovery and reform – Keynesian remedies for the employment crisis

Bernhard Schütz

This paper argues that a reduction in unit labor cost does not provide a solution to current unemployment. Instead, it proposes an alternative economic policy that is rooted in Keynesian principles. This policy includes an increase in public spending as well as the reform of financial markets, international trade and balance of payments relations, the tax base and working hours.